
 水道事業に関する出前講座（令和元年6月14日 粟野小学校様） 

≪出前講座の様子≫ 

 

  

≪児童たちの感想（抜粋・一部原文のまま記載）≫  

・水道水は安全のためたくさんの工夫がしてあると分かりました。 

・水道水はいつも当たり前に飲んでいるけれど、おいしい水になるまでたくさんの費用がかかると分かっ

たからこれからは感謝の気持ちを込めて飲みたいです。 

・水の大切さや伊達の水が安心安全だと教えてもらってよかったです。 

・浄水システムがあるということがわかりました。 

・水がなかったら洗濯もお風呂もトイレも洗い物もできないことがわかった。 

 


